

## Bus ride 2018 to the European Convention, Amsterdam Busfahrt 2018 zur European Convention nach Amsterdam Andreas Noske

A bus ride to a square dance event. Not any event, but an international dancing event with dancers from all over the world.

The idea of planning a new bus ride goes back to 2016, after the bus ride to Augsburg. However, we did not know where to go.

The destination was found with the Amsterdam European Convention.

With a little support by Wil Weijers, the booking of the hotel was no problem. The bus was also organized in no time. As a result, the bus was booked up after a very short time. Due to the DB (Deutsche Bahn = German national rail company), we started a little later than planned; a lady dancer had just tough luck with the DB and was a little late.

At last we set out for Amsterdam. On our way, several dancers got on. And because of the Hours-of-Service regulations, we had to have a major break.

After the arrival at our hotel, the rooms were quickly moved into.

Here I'd like to thank everyone who have travelled on the bus. I just like it when you don't travel on your own but in com-

Eine Busfahrt zu einer Square Dance Veranstaltung. Nicht irgendeine Veranstaltung, eine Internationale Tanzveranstaltung, mit Tänzern aus aller Welt.

Die Idee, eine neue Busfahrt zu planen gab es schon 2016, nach der Busfahrt nach Augsburg. Jedoch fehlte noch das Ziel.

Das Ziel wurde mit der European Convention in Amsterdam gefunden.

Mit ein wenig Unterstützung von Wil Weijers klappte es recht gut mit dem Buchen des Hotels in Amsterdam. Der Bus war auch recht schnell organisiert. So kam es dann auch, dass schon nach kurzer Zeit alle Plätze vergeben waren. Wir sind dann etwas später als geplant gestartet, bedingt durch die DB. Eine Tänzerin hatte Pech mit der DB und kam etwas später. So machten wir uns auf in Richtung Amsterdam. Unterwegs sind dann noch Tänzer im Bus zugestiegen. Eine größere Pause war dann notwendig wegen der Lenkzeiten des Busfahrers.

Abends im Hotel angekommen, waren auch die Zimmer schnell verteilt.

Hier ein Dank an alle, die mit dem Bus mitgefahren sind. Ich finde es einfach schön, wenn man nicht alleine fährt, sondern gemeinsam. Ein Dank für das

pany. So thank you for travelling together and for your support.

After the rooms had been moved into, some of us went to the Trailend Dance, others went downtown. We met again at breakfast next morning. As the Convention started late on Friday, some of us set off again to have a look at Amsterdam. Enough time had been allowed for sightseeing.

At last we went dancing together on Friday. The bus took us there and took us back to the hotel in the evening. These rides had been planned in advance in order to have time for dancing. So we could all go dancing together. As a matter of fact, the bus was quite a long vehicle, which cause some problems when turning round the corners. The streets in the city are not all appropriate for long vehicles.

The dancing took place in several halls. Kudos to the organizers, who had planned everything excellently. It was a really successful European Convention 2018.

On Sunday, the suitcases had to be put in the bus. That is why some of us did not pack their dancing apparel. After the end of the convention and after saying good-bye, we all met at the bus in time so that we could back home.

On our way home, the dancers who had got on on the way to Amsterdam got off after we had said good-bye. Both on our

gemeinsame Miteinander im Bus und für eure Unterstützung.

Nachdem die Zimmer verteilt waren, sind einige dann zum Trailend Dance gefahren, andere in die Stadt. Zum Frühstück am nächsten Tag hat man sich dann wieder getroffen. Da die Convention am Freitag erst später anfang, sind viele noch einmal unterwegs gewesen und haben sich Amsterdam angeschaut. Es war ausreichend Zeit mit eingeplant für Sightseeing.

Freitag sind wir dann gemeinsam zum Tanzen gefahren. Der Bus hat uns hingebacht und abends wieder ins Hotel zurück gefahren. Diese Fahrten waren so mit dem Bus bereits eingeplant, damit wir auch zum Tanzen kommen. So konnten wir alle zusammen zum Tanzen fahren. Allerdings hatte der Bus ein wenig Überlänge und somit auch teils Schwierigkeiten mit dem Fahren um Ecken beim Abbiegen. Die Straßen in der Stadt sind nicht unbedingt überall geeignet für längere Fahrzeuge.

Getanzt wurde in mehreren Hallen. Ein Lob an die Veranstalter, die es sehr gut organisiert hatten. Es war eine wirklich gut gelungene European Convention 2018.

Am Sonntag wurden dann bereits alle Koffer im Bus verstaut. So haben einige für den Sonntag noch die Tanzkleidung draußen gelassen. Nach dem Ende der Veranstaltung und dem Verabschieden haben wir uns alle rechtzeitig zum Ab-

way to Amsterdam and our way home, there was not much traffic on the Autobahn so that we did not get into a traffic jam. We all enjoyed that. We arrived in Hamburg in the evening.

Thank you for the great bus ride together and the warm dancing weekend. As I enjoy your company and I keep on having fun in organizing these trips, I have decided to plan a new bus ride. This time our destination is the "Rügen special dance" of the "Ryck-Bridge-Dancer".

I wish you all a time of well-being and look forward to meeting you again soon in a square.

Squeeze all

Andreas  
squaredance-an

Translated by Helmut Reitz

fahren in Richtung Heimat am Bus getroffen, so dass wir auch nach Hause kamen.

Unsere zugestiegenen Tänzer haben wir auf dem Rückweg abgesetzt und uns verabschiedet.

Für den Hin- und Rückweg war die Autobahn immer frei. Wir hatten keinen Stau. Das hat uns alle gefreut. Abends sind wir dann in Hamburg angekommen.

Ein Dank euch allen für die tolle Busfahrt mit euch und dem warmen Tanzwochenende. Weil ich so viel Freude mit euch habe und es mir immer wieder Spaß macht, solche Fahrten zu organisieren, habe ich mich entschieden, eine neue Busfahrt zu planen. Diesmal geht es zum „Rügen-Special“ der Ryck-Bridge-Dancer.

Ich wünsche euch allen eine gesunde Zeit und freue mich, euch bald wieder in einem Square zu treffen.



Squeeze All

Andreas  
squaredance-an